Compte rendu du conseil d'élèves du 3 juin 2022

Tous les délégués étaient présents sauf ceux de la classe de Mme Bonnet qui étaient au conservatoire.

Demandes diverses

- Une boite à livres sera installée sous le préau du bas, avec une petite tables et des chaises. Il faudra faire attention à ce matériel. (rappel : il est interdit de jouer au ballon sous le préau, même pendant la cantine.)
- Les affichettes « propreté » vont être affichées dans les toilettes.
- Les mangeoires à oiseaux sont vides. Il faudrait penser à les remplir.
- Demande pour récupérer des ballons sous le préau : transmise à la mairie.
- Demande pour installer un garage à vélo en bas : refusée pour des raisons de sécurité. Et celui de la cour du haut n'est jamais plein.
- Demande pour construire un nichoir à oiseaux : voir avec un enseignant qui serait intéressé. Possibilité d'acheter le matériel avec la coop.
- Visite des GS à l'école le 28 juin. Les CM2 aurait aimé participer à la rencontre et aider mais ils seront en sortie scolaire au RCA toute la journée.
- Récréations :

Elles se passent mal en ce moment surtout dans la cour des grands. Ainsi, pour des raisons de sécurité :

Nous resterons par groupe de niveau jusqu'à la fin de l'année scolaire.

Il faudra aller aux toilettes au début et à la fin de la récréation, elles seront fermées pendant.

Décathlon:

le 24 juin.

Dans les cours, le plateau, le verger, le couloir, au gymnase si il pleut les équipes sont constituées d'enfants de la GS au CM2.

Certaines épreuves sont collectives, la plupart sont individuelles.

Les parents sont accompagnateurs d'équipe, ils ont une fiche de route pour aller d'atelier en atelier. Il faudra respecter les consignes données par chaque adulte (parent ou enseignant)

Les enseignants organisent les ateliers, accueillent les groupes, donnent les consignes.

On mange tous ensemble le midi.

Il y aura un remise de médaille avant la fin de l'année.